

Cormorán grande

Phalacrocorax carbo



IDENTIFICACIÓN: Ave grande, oscura y, cuando posada, de aspecto erguido. Tiene el cuello largo y grueso; el pico grande y gris. Desde la base de la mandíbula inferior y hasta los ojos presenta una zona desnuda de plumas, de color amarillo-anaranjado. Los adultos son de color negro azabache, con las plumas de la nuca formando una pequeña cresta. En la subespecie *sinensis*, muestran manchas blancas en los lados de la cabeza, los flancos y la parte superior de los muslos mientras que en la subespecie *carbo* los adultos sólo presentan manchas blancas en los muslos. Los jóvenes e inmaduros son pardos con las partes inferiores de color blanco sucio.

En vuelo, los cormoranes parecen patos grandes con el cuello muy estirado, la cola, eso sí, más larga y las grandes alas oscuras anchas en la base pero puntiagudas. Cuando nadan, mantienen una línea de flotación elevada, con tres cuartas partes del cuerpo bajo el agua. El cormorán grande pasa mucho tiempo posado en rocas o árboles, con las alas abiertas para dejar secar su plumaje.

DÓNDE VERLA: Especie ligada a las masas de agua de los embalses del río Guadalhorce.

ESTATUS: Invernante común y estival más escaso

CUÁNDO VERLA: E F M A M Y J J L A S O N D



BOSQUE



MATORRAL



ZONAS HUMANIZADAS



ROQUEDO



RIBERA



PANTANO